

Petit flottement pour grosse avarie



Courbevoie a résisté jusqu'au bout aux coups de boutoir du pack jurassien

Battus 20/16 par Courbevoie, les Champagnolais sont conscients qu'ils sont passés tout près d'un succès qui leur tendait les bras.

Après une 1^{re} mi-temps bien maîtrisée, les hommes de Chrstian Genevois et Tony Mendola semblaient en mesure de tenir le résultat. Mais, une dizaine de minutes d'égaré et des fautes inhabituelles ont eu raison de l'équipe jurassienne. Rageant. «Bien sur que l'on est déçu. confirme Tony Mendola. On avait bien le match en mains après une belle première mi-temps mais on a quelques minutes de flottement en début de deuxième qui nous font très mal. On les remet dans le match. Notre mauvaise gestion les remet en confiance. Mais on avait encore les moyens de bien faire. On a fait des fautes inhabituelles qui coutent six points. Et sur la dernière action, un en-avant nous prive d'un essai qui aurait pu faire basculer le match.»

Champagnole semble s'être battu lui même dans un match où Courbevoie s'est montré cruellement réaliste. Le club francilien a su jouer avec le règlement et imposer des mêlées simulées histoire de garder ses forces alors qu'il était malmené dans ce domaine...

«Je suis quand même satisfait de mes joueurs qui ont accompli une belle saison et montré qu'ils faisaient partie des meilleures équipes de la poule, relativisait le technicien champagnolais. Il n'aura manqué qu'un peu de clairvoyance dans certains moments.»